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分類 NO． 市長の発言 補足など 担当課

【産業・農業・
観光・文化・ス
ポーツ】

1 団体の目標について 目標としては、一応、30年の計画で、大型の複合のスタジアムをここに作りたいってい
うところが 1つあります。で、一応、ちょっとまだ資金含めたところもまだ目処が立っ
てるわけではないので、あとは建てられるか建てられないかっていう、行政的なその問
題も出てくるので、一応、都市計画課さんとは1回ちょっと話はさせていただいて、用地
としてはこんな感じです。で、スポーツ施設っていう形になるので、要件は多分満たし
てるんじゃないかなっていうようなところの心得が1番最初の段階は少し話をさせていた
だいています。

スポーツビジネスなんか展開できないかなというのだと、その地域のハブになるような拠点
を作れないかなということは考えています。だから、印西市の場合は、どちらかというと、
今治市のやりの方が規模的には近いのかなと感じていています。今治の方は、人口15万人と
か、想定人口でいうと、多分あのくらいのスタジアムが限界なのかなという気はしていま
す。中長期的に、ちょっとどういうことが連携できるのかというところは、ちょっと時間が
かかってしまうかもしれないですけど、議論させていただく中で、どうしても都市計画を含
めてやれることは進めさせていただければと考えています。

スポーツ振興課

都市整備課

【産業・農業・
観光・文化・ス
ポーツ】

2 松山下公園運動場の利
用について

松山下公園運動場の芝のグラウンドについて使える団体と使えない団体のその線引きが
どこにあって、それが明確化されているのかされていないのかっていうところが、正
直、窓口で聞いてもわからないんですよね。使えないんですって。で、それ明記ありま
すかって聞くと、明記はないですっていうお話なんで。なんかその辺のところがもう少
し釈然としないっていうところは多分皆さん考えをお持ちなのかなと。

持ち帰って伝えます。
フェアな仕組みは作っていきますので、今のご納得できないという声はその通りだと思いま
す。使えないにしても、明確なルールがなかったら納得できないと思っていますので。

松山下公園運動場については、有料公園施
設の管理運用より、市、市教育委員会が主
催及び後援する行事、市スポーツ協会、市
スポーツ少年団が主催する行事、国または
県が後援する行事
に限定し、認めている状況です。

スポーツ振興課

【産業・農業・
観光・文化・ス
ポーツ】

3 スナッグゴルフの活動
場所について

スナッグゴルフをやるにはなかなか市内には場所がなくて、他の市とかだと、ゴルフ場
がやっぱり力を入れているところは、ゴルフ用にこう、小さなコースをゴルフ場の中に
作ってくれたりとか。その全国大会で優勝してるところっていうのは結構そういうとこ
ろなんですね、とか。あと、市原の方もゴルフに力を入れてて。先日、総武カントリー
でスナッグゴルフで全国大会出場が決まったので練習させてくださいって言って練習し
たんですけど、やっぱり市からとかじゃないと、依頼がないと自由には使えませんって
言われて。
値段が高いし、その芝のメンテナンスとかそういうのが結構大変だと思うんで、そうい
うのはわかるんですけど、なんか逆にそういう、もうちょっとね、やっぱりゴルフと
かってお金がかかるとかって敬遠されがちなので、もうちょっと簡単にできるような広
場とか体育館を使わせていただけないか。

うまくいっていると聞いています笠間市をチェックしてみます。一事業者としてではなく、
例えば協会を立ち上げていただく等、公共性を帯びた形で行っていくのがよろしいのかと考
えています。

スポーツ振興課

【教育・子育
て】

4 原小学校の第2グラウン
ドへの歩道橋設置につ
いて

原小学校の第2グラウンドへの歩道橋設置について 原小学校については、学校の分離新設という方向で、新しい学校を作るということで動いて
いるところがあります。あとはご案内の通り、学区外へのバスで通えるようにということ
で、適正規模がかなり大きくなってしまっているところがあるので、そこに向けて、市とし
てできることを進めているという中で、当然ながら私の方でもこの歩道橋の設置について要
望があることは、認識、把握はしているところですし、保護者の方からの声をいただいてい
るところはあります。設計にどうしても数年かかってしまうこと。その前に県との交渉と、
土地の取得が、どうしても民間地が一部あるので、そこの取得があるのと、あと建設含める
と、結局その新しい学校とほぼ同じタイミングないしは、新しい学校よりも後のタイミング
でというタイミングになっていくんだという風に理解をしていて。その中で、足元において
は、優先すべきは新しい学校を作るというところで、そこに人手のところは割かせていただ
いています。
皆さんのお気持ちは私はわかっているつもりでもありますので。選挙前も何十人、それ以上
の保護者の方々から、原小のこの話は言われているので、ちょっと1回持ち帰らせてくださ
い。

・該当箇所は県道であることから管理者が
千葉県となっております。
・そのため、歩道橋建設に関しては、まず
千葉県に要望することになると思われま
す。
・その場合、歩行者の交通安全施設として
の必要性を考えると、近くに横断歩道が設
置されていることから建設の可能性は非常
に低いと思われます。
・上空占用物件として千葉県以外が建設す
る案もありますが、現時点ではどのような
協議が必要かは不明です。
・建設に必要な関係機関協議、設計、建築
確認、必要な用地の確保、建設までを含め
ると、滞りなく進められたとしても６年以
上の期間、３億以上の費用がかかると思わ
れます（概々算）。

学務課

道路建設課

【教育・子育
て】

5 原小学校の第2グラウン
ドへの歩道橋設置の陳
情について

4月か5月くらいに市へ署名を提出した。取り扱いはわからない。
その結果だとか、その後の動きとか、まだ見えていない。

議会を経由していれば、議会で陳情や請願など色々ありますが、それに対して、議会に対し
て我々が返すというやり方であったりとか、それによって返し方は変わってくるところもあ
りますので、状況をこちらでも確認してみます。

令和6年5月23日に提出された「第二グラウ
ンドへの歩道橋設置等に関する陳情書」に
ついては、議会運営委員会においてその取
扱いを協議し、令和6年第2回印西市議会定
例会初日に議員配付としています。なお、
取扱いについては、令和6年6月21日付にて
陳情書の提出者に通知しています。

議会事務局

参加者の発言


